



UNIVERSITÄT
HOHENHEIM

Willkommen

als

Postdoc



Neu als Postdoc an der Universität Hohenheim?



„Herzlich Willkommen“!

In Sachen Personalentwicklung wird hier eine Menge getan:

- **Portal für NachwuchswissenschaftlerInnen:** <https://www.uni-hohenheim.de/nachwuchswissenschaftler>: hier finden Sie Angebote und Informationen hinsichtlich Ihrer Qualifizierung und Karriereentwicklung
- **Workshop- und Veranstaltungs-Programm zur individuellen Qualifizierung und Karriereentwicklung:** Workshops, Meet and eat: regelmäßig stattfindender Mittagstisch mit thematischen Impulsen oder Veranstaltungen z.B. zu Berufungsverfahren
- **Talentmanagement-Programm FEINSCHLIFF:** <https://www.uni-hohenheim.de/feinschliff>
- **Individuelle Beratung,** bei der wir zu Fragen der Karriereplanung, beim Check von Bewerbungsunterlagen etc. unterstützen.
- **Postdoc-Verteiler:** Mails mit aktuellen Informationen; melden Sie sich bitte, wenn wir Sie in den Verteiler aufnehmen sollen.

Wir freuen uns auf den persönlichen Kontakt!

- Julia Kettelhack, Leitung Referat Personal-und Organisationsentwicklung | Personnel and Organizational Development Director, julia.kettelhack@verwaltung.uni-hohenheim.de, Tel: 0711 459-22862

New postdoc at the University of Hohenheim?



„Welcome“!

There is a lot going on here when it comes to personnel development:

- **Portal for Early Career Researchers:** <https://www.uni-hohenheim.de/en/early-career-researchers>: Here you can find offers and information related to your qualification and career development.
- **Workshop and event program for individual qualification and career development:** Workshops, Meet and Eat: regular mid-day luncheon with presentations on specific topics or events e.g. on appointment procedures.
- **Talent Management Program FEINSCHLIFF:** <https://www.uni-hohenheim.de/en/feinschliff>
- **Individual advising,** in which we offer support on questions related to career planning, checking application documents, etc.
- **Postdoc mailing list:** Emails with current information; sign up if you want to be included in the mailing list.

We look forward to getting in touch with you!

- Irena Rathgeb, Personalentwicklung für den Wissenschaftsbereich | Personnel Development for the Scientific Areas, irena.rathgeb@verwaltung.uni-hohenheim.de, Tel: 0711 459-23099